

2024-10-22

Sigue abierta la convocatoria del Concurso de Cortometrajes Vota Film Fest

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://ntcd.mx/./noticias-sigue-abierta-convocatoria-concurso-cortometrajes-vota-film-fest>

_ Ciudad de México.- El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) invita a las y los jóvenes a participar en la Séptima Edición del Concurso de Cortometrajes Vota Film Fest. La convocatoria está dirigida a personas de entre 15 y 35 años, originarias de la Ciudad de México, residentes en el país o en el extranjero, o que tengan al menos un padre nacido en la capital. Los participantes pueden registrar un cortometraje inédito de un minuto de duración en idioma español, que trate sobre la importancia de la participación e inclusión en las consultas ciudadanas de Presupuesto Participativo. El objetivo del certamen es promover la participación como un pilar esencial de la democracia y concientizar sobre la importancia de involucrarse en estos procesos consultivos a través del arte cinematográfico. La fecha límite para inscribirse es enero de 2025. El concurso se divide en dos categorías: Juvenil (15 a 25 años) y Jóvenes Adultos (26 a 35 años), y los resultados se publicarán el 24 de febrero de 2025. Los premios incluyen un curso en línea, una beca en el Centro de Capacitación Cinematográfica, la proyección de los cortometrajes ganadores en diversas plataformas y festivales, así como dinero en efectivo. El Vota Film Fest cuenta con la colaboración de importantes instituciones como la Cineteca Nacional México, Shorts México, y el Instituto Mexicano de Cinematografía, entre otros. Para más detalles y requisitos, la convocatoria completa puede consultarse en el sitio oficial del IECM.